

Para atletas que nos representaron en Juegos Paralímpicos de París 2024 fueron homenajeados por la Gobernación Antioquia

- Los siete para atletas fueron exaltados con un decreto de reconocimiento al igual que sus entrenadores.
- Karen Palomeque Moreno, quien logró dos medallas de oro y una de bronce en los Juegos Paralímpicos, fue exaltada con la entrega del Escudo de Antioquia, categoría Oro.
- Gobernador de Antioquia, Andrés Julián Rendón Cardona, anunció la entrega de una casa a Palomeque Moreno.



Fotografía (de izq. a derecha): Andrés Muñoz, Metodólogo de Indeportes Antioquia; Sebastián Ocampo Vargas, Subgerente de Deporte Asociado y Altos Logros; María Alejandra Murillo, para atleta; Andrés Julián Rendón Cardona, Gobernador de Antioquia; Karen Tatiana Palomeque, para atleta; Luis Fernando Begué Trujillo, Gerente de Indeportes Antioquia; Anyela Rivas, entrenadora; Luis Esteban Aguirre, entrenador.

Medellín, septiembre 11 de 2024. Un homenaje a los para atletas antioqueños que participaron en los pasados Juegos Paralímpicos en París 2024, realizó hoy la Gobernación de Antioquia.

Fueron en total siete los para atletas que asistieron al mencionado evento mundial donde compitieron en tres disciplinas deportivas: paracycling, para atletismo y tiro para deportivo. Para atletas y sus entrenadores, apoyados en su proceso deportivo, por la Subgerencia de Deporte Asociado y Altos Logros de Indeportes Antioquia.

Karen Palomeque Moreno, Carlos Andrés Vargas Villanueva y María Alejandra Murillo Benítez, participaron en representación de todos sus compañeros, y recibieron decretos de reconocimiento como exaltación a todo el esfuerzo y dedicación que demostraron en la cita olímpica. También fueron reconocidos de la misma manera los entrenadores Luis Esteban Aguirre Estrada y Anyela Marcela Rivas Moreno.

En el caso de Karen, por sus sobresalientes resultados deportivos, representados en dos medallas de oro y una de bronce, le fue entregado el Escudo de Antioquia categoría Oro, máxima distinción que la Gobernación entrega a los antioqueños más destacados por sus aportes al departamento.

Sobre la destacada actuación de estos antioqueños en los Juegos Paralímpicos, el Gobernador de Antioquia, Andrés Julián Rendón Cardona, señaló: “ustedes representan lo mejor de la condición humana, y la situación de enseñanza y ejemplo en la que todos ustedes, nos ponen es realmente conmovedora por las dificultades y el ejercicio propio de cualquier disciplina. Ustedes emprenden un esfuerzo mayor que nos llena de ilusión y mucho ejemplo”.



Andrés Julián Rendón Cardona, Gobernador de Antioquia, hace entrega del Escudo de Antioquia, categoría Oro, a Karen Palomeque Moreno.

De igual forma, el Gobernador señaló sobre el compromiso de la entrega de la casa para los medallistas de oro del departamento: “Karen también va a tener su casa de cuenta de este compromiso que nosotros hemos asumido con nuestros deportistas. Los recursos de los antioqueños quedan muy bien invertidos en la dotación más grande que puede anhelar una familia”.

De otro lado, Karen Palomeque, señaló: “estoy muy emocionada. Muy agradecida con Indeportes, a la Gobernación por este espacio de reconocimiento y muy orgullosa de haber representado a mi país y obviamente, a mi departamento”.

Finalmente, el gerente de Indeportes Antioquia, Luis Fernando Begué Trujillo, les dirigió estas palabras a los para atletas: “Muchas felicitaciones. Ustedes son unos referentes para la población, para los jóvenes y que sigan siendo así porque de esa forma nosotros podemos irrigar por todo el departamento, ese ejemplo y decir que por medio del deporte, se obtienen cosas buenas”.

Los para atletas antioqueños continuarán su preparación con miras a otros eventos internacionales para comenzar, nuevamente, el camino a los próximos Juegos Paralímpicos y representar a Antioquia en los Juegos Paranales de 2027.